

# XPOS

## Warga Hapulang Antusias Sambut Kunjungan Wasev PJO Sterad

Maskuri - [HST.XPOS.CO.ID](https://HST.XPOS.CO.ID)

May 30, 2023 - 19:39



*Warga Hapulang Antusias Sambut Kunjungan Wasev PJO Sterad*

BARABAI-Warga masyarakat desa Hapulang antusias sambut kunjungan Tim Wasev PJO Sterad yang dipimpin Waaster Kasad Bidang Wanwil Dan Kermater Brigjen TNI Hariyanto bersama rombongan di lokasi TMMMD ke-116 Kodim 1002/HST di Desa Hapulang Kecamatan Haruyan Kabupaten Hulu Sungai Tengah, Selasa (30/05/2023).

Tua muda bahkan anak-anak masih berseragam sekolah menyambut kedatangan Tim Wasev PJO Sterad bersama rombongan di kiri kanan jalan

menuju di titik nol,



Tiba di lokasi TMMD, rombongan langsung disambut dengan alunan gamelan yang mengiringi seni beladiri kuntau yang di tampilkan oleh warga masyarakat desa Hapulang,

Pasiter Satgas TMMD ke-116 Kodim 1002/HST Kapten Inf Moh Alip Suroso mengatakan bahwa seni beladiri Kuntau ini merupakan salah satu kearifan lokal warga masyarakat Hulu Sungai Tengah,

Kuntau ini merupakan warisan nenek moyang dan leluhur suku banjar Kalimantan selatan yang hingga kini masih dilestarikan oleh warga,"ucapnya

Sementara itu Ketua Tim Wasev, Waaster Kasad Bidang Wanwil Dan Kermater Brigjen TNI Hariyanto sangat mengapresiasi sambutan warga masyarakat desa Hapulang yang luar biasa di lokasi TMMD,"ucapnya

Sambutan yang sangat baik ini pertanda bahwa program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) membawa manfaat bagi masyarakat dan inilah salah satu tujuan dilaksanakan TMMD harus berdampak positif bagi masyarakat,"tegasnya

Turut serta dalam kunjungan Wasev PJO Sterad, Waaster Kasad Bidang Wanwil Dan Kermater Brigjen TNI Hariyanto (ketua Tim), Kasi Ter Kasrem 101/Ant, Kolonel Kav Dicky Atmunantho Mulkan, S.I.P., M.I.K, Waaster Kasdam VI/MIw Letkol Inf Muh. Ishak H. Baharuddin S.I.P, M.I.Pol, Pabandya 3/Min Kerma Spaban VII/Kermeter Sterad Letkol Inf Tody Imansyah, Wakil Bupati HST Drs. H. Mansyah Sabri, Sekda HST Drs. Muhammad Yani, M.Si , Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han, Kapolres HST AKBP Jimy Kurniawan, S.I.K, Kepala Kejaksaan Negeri HST Faizal Banu, S.H, M.Hum, dan Yonif 621/MTG diwakili Kakorum Kapten Inf Teguh Wibowo. (pendim1002).